

Nouvel an chinois 2020

Posté le Mardi 04 Février 2020, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)



Tous les élèves de l'ensemble scolaire privé de Gabarret ont célébré le Nouvel an chinois. La communauté éducative avait bien l'intention de ne pas laisser le Coronavirus, gâcher ce temps fort culturel. Car si ce sujet fait dramatiquement la une des actualités, qu'il est bien sûr dans tous les esprits, il était hors de question de le laisser perturber la fête préparée minutieusement depuis plusieurs semaines, par les élèves sinisants, pour tous leurs camarades de l'établissement. Mardi 28 Janvier, guidés par leur professeur de Chinois Mme Xiaojing CAO, les élèves ont redécoré entièrement le réfectoire. Couleur dominante : le rouge, puisqu'en Chine, le rouge est une couleur porte-bonheur. La couleur rouge n'est pas choisie au hasard, elle symbolise en effet, l'amour de la famille et des amis proches. Ombrelles, lanternes chinoises et dessins des élèves ornaient les murs et les plafonds. Sans oublier les incontournables

enveloppes rouges, ou «Hongbao», accrochées un peu partout, qui portent généralement l'un des 12 animaux du zodiaque chinois, selon l'année de cet animal. L'année à venir est celle du rat, les enveloppes de cette année portent donc ce motif. Donner des « Hongbao » est un moyen de confier ses meilleurs vœux et bénédictions aux gens qui vous entourent. Autour d'un délicieux repas concocté par les cuisiniers, les élèves se sont exercés au maniement des baguettes sous les conseils de leur professeur de Chinois. Beignets de crevette, nems aux poulets, nouilles aux champignons noirs et petits légumes, beignets aux pommes et tartes ananas-coco ont été dévorés en un rien de temps. Les regards émerveillés des élèves du primaire lorsqu'ils ont découvert le réfectoire pour le repas du midi ont suffi au bonheur de leurs aînés.

吉祥如意 (xīn nián kuài lè) à toutes et tous !

Les très jolies photos ont été prises par Annouchka Pajtak















Mots clés: [nouvel an chinois](#)